

CONCOURS ■ Un jeune Indien de Limoges sur le podium en Sologne

La tarte tatin de Virender a bluffé le jury

Virender, 17 ans, originaire du nord de l'Inde, est en France depuis deux ans. L'espoir d'une nouvelle existence l'a aidé à fuir la misère de son pays.

Avec le concours de l'aide sociale à l'enfance, il a trouvé une seconde famille au lieu de vie et d'accueil "Le Pont des Moulins", à Limoges, où actuellement sept jeunes sont accueillis et aidés dans leur projet de vie. La particularité de cette structure est de pouvoir, dans un esprit d'ouverture, faire participer famille et amis des éducateurs.

Les parents du responsable vivent en Sologne et c'est au cours d'un séjour chez eux que Virender a découvert la célèbre tarte tatin !

Chaque année, en septembre, à Lamotte-Beuvron, un concours de la meilleure tarte est organisé par la Confrérie des Lichonneux. Il y a quelques mois, quand Virender a appris l'existence de cet événement, il a voulu



VIRENDER. La tarte tatin qu'il a présentée dans le berceau de "la race" a obtenu le 1^{er} prix.

prouver ce qu'il était capable de faire. De tarte en tarte, sa technique s'est

peaufinée et, dernièrement, c'est un jeune homme timide qui a présenté

sa petite dernière, réalisée aux aurores à Limoges !

Virender, son éducateur et sa famille solognote étaient fébriles jusqu'à l'annonce des résultats...

Sur le podium, Josette Dumontet, "Lichonneuse" organisatrice du concours, était entourée des gagnants et des officiels, dont Patrice Martin-Lalande, député de Loir-et-Cher, et Alain Beignet, maire de Lamotte-Beuvron. Elle a fait l'éloge de la tarte de Virender, 1^{er} prix à l'unanimité, en précisant : « Cette tarte a littéralement bluffé le jury ! »

C'est un jeune homme ému, fier et un peu étourdi qui a reçu moult félicitations avant de regagner Limoges pour un retour triomphal !

Virender a très vite révélé son intérêt, puis sa passion pour la cuisine française. Il n'est pas étonnant que Christophe Aubisse, à la tête du "Vanteaux", un des meilleurs restaurants de Limoges, lui ait proposé de faire un apprentissage dans son équipe... ■